
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der  ist ein besonderer Staat.

Er liegt mitten in der Stadt Rom in Italien.

Kein anderer Staat der  ist so klein.

Am wichtigsten hier ist der Papst.

Er ist der Chef über die Katholische  und über den Vatikan.

Im Vatikan gibt es kein eigenes Geld.

Man bezahlt mit dem .

Es gibt eine Polizei.

Zudem gibt es die Schweizergarde.

Das ist eine Art Armee.

Die Soldaten tragen alte, bunte .

Das wichtigste Gebäude ist der Petersdom.

Das ist eine riesige Kirche.

Viele Menschen kommen hierher um den  zu hören.

Es gibt auch viele Urlauber.
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